

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Tanja Großer gegen Erfurt nicht spielfähig

(SG / Wiesbaden / 31.10.2020) Noch kurz vor Ende des vierten Satzes beim Heimspiel gegen die Ladies in Black Aachen musste Christian Sossenheimer VCW-Außenangreiferin Tanja Großer auf Grund starker Schmerzen im linken Knie auswechseln.

Nach einer Angriffsaktion landete die wertvollste Spielerin des Matches unglücklich und zog sich einen Innenmeniskusriss im linken Knie zu. Mannschaftsarzt Dr. Alexander Mayer und das Physiotherapie-Team des med4sports reagierten direkt und leiteten nach einer Untersuchung am Spielfeldrand die ersten Maßnahmen ein.

Bereits am vergangenen Donnerstag erfolgte die Operation durch Dr. Dirk Eiwanger, auch VCW-Mannschaftsarzt und führender Spezialist für Endoprothetik von Hüfte, Kniegelenk und Schulter, an der Wiesbadener Aukammklinik.

„Wir sind unserem Ärzteteam sehr dankbar für die gute Behandlung. Tanja wünschen wir eine schnelle Genesung und freuen uns auf Ihre baldige Rückkehr auf das Spielfeld“, sagte VCW-Geschäftsführer Christopher Fetting am Freitagabend.

Nach erfolgreicher Operation und Durchführung des vorgesehenen Reha-Programms ist davon auszugehen, dass die Außenangreiferin schon im Dezember wieder für den VCW auf Punktejagd gehen kann.

Zwischenzeitlich behilft sich Cheftrainer Sossenheimer mit den Nachwuchsangreiferinnen Laura Rodwald und Paula Hötschl im Training und beim bevorstehenden Auswärtsspiel bei Schwarz-Weiß Erfurt. „Laura als verlässliche Außenangreiferin unserer Zweitligamannschaft und Paula, als neue Spielerin unserer Damen 2 haben uns bereits in dieser Trainingswoche sehr gut unterstützt. Wir sind dankbar, dass wir dadurch bis zu Tanjas Rückkehr trainings- und spielfähig zu bleiben“, sagt Christian Sossenheimer.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e.V. wurde 1977 gegründet und ist spezialisiert auf Frauen- und Mädchenvolleyball. Die professionelle Damen-Mannschaft ist seit 2004 ohne Unterbrechung in der 1. Volleyball-Bundesliga vertreten und spielt ihre Heimspiele in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit, im Herzen der hessischen Landeshauptstadt. Die bislang größten sportlichen Erfolge des VC Wiesbaden sind der Einzug in das DVV-Pokalfinale in der Saison 2012/2013 und 2017/2018 sowie die Deutsche Vizemeisterschaft in der Saison 2009/2010. Auch die erfolgreiche

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt des VC Wiesbaden: Silas Gottwald (Pressesprecher)
Tel: 0176-306 181 47 - E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de



ESWE
Versorgung

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Nachwuchsarbeit ist Teil des VCW. Aktuell bestehen über 30 Nachwuchs-Teams, die in den vergangenen Jahren zahlreiche Titel bei überregionalen Volleyball-Meisterschaften sowie im Beachvolleyball erkämpften. Als Auszeichnung dafür erhielt der VC Wiesbaden im Jahr 2016 das „Grüne Band“ des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB).

Der VC Wiesbaden ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH, die die Erstliga-Mannschaft stellt. Der Verein ist zudem Mitglied der Volleyball Bundesliga (www.volleyball-bundesliga.de) sowie des Hessischen Volleyballverbands (www.hessen-volley.de). Das Erstliga-Team wird präsentiert vom Platin-Lilienpartner ESWE Versorgungs AG (www.eswe.com).

Text- und Bildmaterial stehen honorarfrei zur Verfügung – beim Bild gilt Honorarfreiheit ausschließlich bei Nennung des Fotografen. Weitere Pressemitteilungen und Informationen unter: www.vc-wiesbaden.de

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt des VC Wiesbaden: Silas Gottwald (Pressesprecher)
Tel: 0176-306 181 47 - E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de



ESWE 
Versorgung